

LUX RENTALS
CAP D'ANT

2 Pièces

44 m²

Réf. 84880308

439 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à quelques pas des plages et des commerces, cet élégant appartement de 2 pièces offre une vue imprenable sur la mer. Entièrement rénové et traversant, il se trouve au dernier étage de l'immeuble. Avec une orientation plein sud, cet appartement chaleureux d'environ 44 m² comprend un hall d'entrée, un spacieux séjour donnant sur une vaste terrasse offrant une vue panoramique sur la mer. La cuisine indépendante, entièrement équipée, s'ouvre sur un balcon. A l'arrière, la chambre est suivie d'une moderne salle de douche. Possibilité d'acquérir un garage fermé et deux caves au prix ...

Ideally located just a few minutes from the beach and shops, this elegant 2-room apartment offers breathtaking sea views. Completely renovated, it is located on the top floor of a building. South-facing, this welcoming 44 m² apartment comprises an entrance hall, a spacious living room opening onto a vast terrace with panoramic sea views. The independent, fully-equipped kitchen opens onto a balcony. The bedroom at the rear is completed by a modern shower room. Possibility of acquiring a closed garage and two cellars for 30,000€. Information on the risks to which this property is exposed is ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

